

Gewerkschaft der Polizei, Landesbezirk Saarland, Kaiserstr. 258, 66133 Saarbrücken,
Tel.: 0681 8412410 * Fax: - 15
mailto: gdp-saarland@gdp.de * www.gdp-saarland.de * www.facebook.com/gdp.saar/

Pressemitteilung vom 5. Dezember 2022

GdP Saarland fordert flächendeckende DEIG-Ausstattung aller operativen Kräfte



Die Gewerkschaft der Polizei im Saarland möchte die Ausstattung saarländischer Polizistinnen und Polizisten mit dem Einsatzmittel „Distanzelektroimpulsgerät“ (DEIG/„Taser“) flächendeckend ausweiten. Seit der bereits 2018 von der GdP geforderten und 2020 schließlich erfolgten Einführung dieses wichtigen Einsatzmittels hat die GdP durchweg positive Rückmeldungen von ihren Mitgliedern erhalten. Damals waren in einem ersten Schritt zunächst der Wach- und Streifendienst und z.B. die OpE mit dem DEIG ausgestattet worden. Kolleginnen und Kollegen anderer operativ tätigen Dienststellen gingen hierbei leer aus.

Der stellvertretende Landesvorsitzende der GdP, Andreas Rinnert, hierzu: „In Zeiten, in denen auch im Saarland die Angriffe gegen meine Kolleginnen und Kollegen Jahr für Jahr weiter zunehmen, ist es uns ein großes Anliegen, möglichst viele unserer operativen Kräfte mit diesem modernen und praktikablen Einsatzmittel auszustatten.“

Die Erfahrung zeige, dass bereits das Mitführen oder Androhen des Einsatzes eine nachhaltige Deeskalation der Lage bewirken könne. Daneben werde die Sicherheit der eingesetzten Polizeikräfte erhöht und die Verletzungswahrscheinlichkeit auf beiden Seiten reduziert. Im Sinne der Verhältnismäßigkeit schließe das DEIG in der Stufenfolge der Einsatzmittel die Lücke zwischen dem Pfefferspray, dem Schlagstock und der Schusswaffe.



„Als GdP fordern wir daher die Prüfung einer Ausweitung der DEIG-Ausstattung für alle operativen Kräfte der saarländischen Polizei. Ein erster Gesprächstermin hierzu zwischen GdP und dem Saarländischen Innenministerium am 03. November 2022 ist bereits sehr konstruktiv verlaufen!“, so Rinnert weiter.